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Botelho revela que convidou Beto Dois a Um a retornar ao união
Brasil
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O pré candidato à prefeito Eduardo Botelho disse na manhã desta terça-feira (27) ao chegar de uma reunião
no Palácio Paiaguás com o chefe da Casa Civil Fábio Garcia, ele negou que Garcia esteja magoado por não
ter sido escolhido pelo partido na disputa dentro do união Brasil. 

"Sim, tivemos uma conversa com ele preliminar, ele disse que ainda vai sentar conosco para conversarmos
mais. Ele está pronto para conversar, é partidário, quer o bem de Cuiabá,  um projeto por Cuiabá e é isso que
ele quer e nós vamos construir um projeto para engrandecer a cidade", garantiu.

Botelho revelou que fez uma sugestão para que o deputado Beto Dois a Um  ,hoje no PSB  voltasse para o
união Brasil e assumisse o diretório provisório da legenda em Cuiabá. 

"Eu fiz um pedido para o Beto [Dois a Um] voltar para o União e ajudar a gente a construir a chapa aqui, e
ele [disse] que tá pronto para vir, agora vamos aguardar a conversa com o PSB, para ele assumir o partido em
Cuiabá, ajudar a montar a chapa, articulações com outros partidos porque ele é muito bom"


